

# VOX POPULI



## EL GRITO DEL DÍA

### RESIENTEN YA BAJA DE AGUA EN AZCAPOTZALCO

Vecinos de la Unidad Habitacional San Pablo Xalpa en la Delegación Azcapotzalco, se comunicaron a este medio para referir que desde hace unos días ya comenzaron a sentirse en sus departamentos los efectos de la reducción en el suministro de agua determinada por las autoridades. Dijeron que el flujo del vital líquido es de menor intensidad tanto en las llaves de los lavabos, tarjas, lavaderos y excusados, pero puntualizaron que donde más se resiente es en la regadera, toda vez que, afirmaron, sólo es un "chorrito" el que sale, situación que les impide bañarse de una manera adecuada. Dijeron estar de acuerdo en que se tomen medidas para cuidar el vital líquido, pero consideraron que el suministro debe permitirles al menos realizar a cabalidad sus actividades cotidianas.

### COLADERA DAÑA VEHICULOS

- Sobre Avenida Guadalupe Victoria, entre las cerradas Ahuehuetes y Teresa, hay una coladera en mal estado que abarca todo lo ancho del arroyo vehicular, y los automóviles o unidades del transporte público que circulan por ahí ya no tienen ni por

dónde evitar el desperfecto, denunciaron al Vox Populi vecinos de la Colonia Cuauhtepc de Madero. Esta anomalía, por lo que exigieron a las autoridades de la Delegación Gustavo A. Madero resolver este problema a la brevedad.

### PROSTITUYEN A NIÑAS EN CERVECERIA

Vecinos de la Colonia Cuauhtepc Barrio Alto denunciaron ante la Columna del Pueblo que en la cervecería que se ubica sobre la Avenida Juventino Rosas, entre las cerradas de Apango y Lerdo de Tejada, el principal atractivo no son las bebidas alcohólicas,

sino las niñas de 12 años o más que sirven las mesas y que al mismo tiempo ofrecen servicios sexuales. Por lo anterior, pidieron a las autoridades de la Delegación Gustavo A. Madero que clausuren este establecimiento.

### SE EXPANDE AMBULANTAJE EN LA ALAMEDA

Capitalinos manifestaron a este espacio su inquietud por la magnitud y velocidad con la que está creciendo el ambulante en la Alameda Central. Dijeron que antes sólo eran los puestos de antojitos

y comida típica al interior de ésta, pero de un tiempo para acá, ya se han expandido los puestos de libros, pulseras, mochilas, discos, y demás productos clásicos del comercio informal.

